

AWO-Kindertagesstätte Oberg  
Wohlenbergstr. 9  
31246 Ilsede / OT Oberg  
Tel.: 05172 8400



**„Mini Decki“-Decken für Flüchtlingskinder** Auch in Ilsede und Umgebung sind mittlerweile viele Flüchtlinge angekommen und weitere werden erwartet. Das Schicksal ist für alle hart, aber die Kleinsten trifft es immer noch am härtesten.

Um ihnen das Ankommen bei uns etwas zu erleichtern, möchten wir uns gerne einer gerade aufkommenden, ursprünglich in der Schweiz gegründeten Aktion anschließen:

„Mini Decki“ (ist schweizer Deutsch und heißt übersetzt „Meine Decke“).

Wir wollen Kinder-Kuscheldecken nähen und sie an alle Flüchtlingskinder bis ca. 10 Jahren verschenken. Leichte, fröhlich-bunte Decken, die leicht zu waschen sind, mit dem Label „Mini Decki“ und einem mehrsprachigen Begleitflyer.

Auszug aus dem Text der Aktion „Mini Decki“:

*Diese Kinder besitzen oft nur das, was sie gerade am Körper tragen. Manche hatten in ihrem bisherigen Leben noch nie eine eigene Decke. Sie kommen verstört und traumatisiert, oft voller Angst, weil sie nicht verstehen, was um sie herum passiert, in ein fremdes Land. Es ist eine Geste, ein Zeichen für die Kinder. Sie steht für Sicherheit, Geborgenheit, Vertrauen und Anerkennung. Wir wollen ihnen sagen: „Hier bist du willkommen!“*

Um möglichst viele Kuscheldecken (100x140cm) nähen zu können, benötigen wir möglichst viele bunte, farbenfrohe Stoffe, Bettwäsche oder auch Inlets für die Verarbeitung, die wir in der Kindertagesstätte sammeln.

Zum Nähen der Decken (Januar 2016, Termin folgt) sind dann alle aufgerufen, die Spaß am Nähen haben, nicht nur Profis und nicht nur Eltern der Kindertagesstätte, jeder ist willkommen, mit seiner Nähmaschine zu uns zu kommen. Auch für Zuschnitte und andere Hilfsarbeiten wird jede helfende Hand gebraucht!

Die ganze Aktion läuft ehrenamtlich, die Decken werden wir persönlich an die Familien übergeben. Wir finden, jedes Kind soll kuscheln dürfen!

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Info: [kita-oberg@awo-bs.de](mailto:kita-oberg@awo-bs.de) / 05172 8400, Ansprechpartnerin: Gaby Brötzmänn